



Weihnachten kann kommen

In der Verpackung der arwo Stiftung Wettingen erledigen Menschen mit Beeinträchtigung Verpackungs- und Ausrüstarbeiten. Aktuell laufen die Aufträge für Weihnachts-Kundengeschenke auf Hochtouren.

Carolin Frei

Ein 22-köpfiges Team sorgt in der Verpackungsabteilung dafür, dass Kundenaufträge verarbeitet und an die Empfänger versandt werden. Zwei Betreuer unterstützen die Klienten. Für die nächsten zwei Wochen werden Katja Stöckli und weitere Teammitglieder Wein- und Schaumweinflaschen im Auftrag der CH Media verarbeiten. «Mir macht das Verpacken grosse Freude. Erst werden die Flaschen in ein Papier gehüllt, das mit vielen bunten Logos bestückt ist. Danach verstape ich sie in einer Weintasche», sagt Katja Stöckli, die seit gut einem Jahr bei der arwo tätig ist. «Bei diesem Auftrag kommt sowohl der Einzelversand als auch die Lieferung auf Paletten an verschiedene Verteilorte zum Zug», sagt Betreuer Michel Schmid. Die Dienstleistung «Verpackungs- und Ausrüstarbeiten» werde rege genutzt. Man sei das ganze Jahr über mit Aufträgen gut eingedeckt, in der Vorweihnachtszeit besonders. «Angeliefert werden verschiedenste Produkte, unter anderem waren schon ganze Speckseiten dabei», sagt Schmid schmunzelnd.

Erwachsene Menschen mit einer Beeinträchtigung werden bei der arwo Stiftung so begleitet, dass sie ihr Leben nach ihren Wünschen und Zielen möglichst selbstständig, selbstbestimmt und eigenverantwortlich führen können. Die arwo Stiftung bietet 120 Wohnplätze und 280 Arbeits- und Ausbildungsplätze mit IV-Rente für Menschen mit einer geistigen oder mehrfachen Beeinträchtigung an.

